

Carta del Editor

Recuperación de Ciudad Juárez

Ciudad Juárez cerró el 2012 con menos violencia que en años anteriores con cerca de 800 ejecuciones. Parecen muchas, pero recordando que en 2010 más de 3000 personas fueron ejecutadas, podemos decir que la violencia en la ciudad ha bajado dramáticamente; los secuestros y las extorsiones también lo han hecho. Las personas que pudieron emigrar hacia el norte empiezan a volver, los negocios cerrados empiezan a abrir sus puertas, nuevos inversionistas han llegado a la Ciudad y la ciudadanía poco a poco empieza a recuperar sus calles. La receta para este logro fue la ayuda del gobierno federal y gracias a la acción social de diversos grupos de la comunidad y ciudadanos que implacablemente se dieron a la tarea de recuperar la Ciudad. Todavía falta, sin embargo con la ayuda de todos los Juarenses y los que han adoptado a esta ciudad como suya, pronto tendremos de vuelta a la Ciudad que perdimos en 2007.

Dr. Jaime Romero González
Editor Invitado y
Responsable del presente numero